

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



Síntesis informativa

05 de julio 2024

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Financiero	Confidencial	Omar, la esperanza de mandos en SSC	El anuncio de que Omar García Harfuch será secretario de Seguridad federal ha llenado de esperanzas a varios mandos de la policía de CDMX, quienes ven como una opción muy viable su posible llegada a la dependencia federal , bajo la premisa de que fueron parte del equipo que logró reducir los delitos en la capital y puedan replicarlo a nivel federal.
El Gráfico	Al Tiro Salvador Guerrero	Algo huele mal	Tan sólo en la alcaldía Gustavo A. Madero este año, entre febrero y mayo, el Ejército, Pemex y autoridades de la CDMX ubicaron tres sitios de ordeña de gasolina luego de reportes ciudadanos en las colonias Cuchilla del Tesoro, CTM Aragón y Narciso Bassols.
Milenio	Duda Razonable Carlos Puig	Omar necesita la Fiscalía	Una de las claves, si no que la más importante de la actuación de Omar García Harfuch como secretario de Seguridad Pública en Ciudad de México , fue que en muchos sentidos tomó la fiscalía de la capital para lo que tiene que ver con investigación . En la ciudad, como se ha hecho en otros estados, se corrigió un problema estructural de nuestro sistema de procuración de justicia, que absurda separación del trabajo de la policía y las fiscalías.
Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	Omar García Harfuch fortaleció a la policía local	La designación de Omar García Harfuch estaba más que cantada . El nieto del general Marcelino García Barragán deberá tener muy buena comunicación con la Sedena y la Marina. Y deberá lidiar con el super poder castrense. Pero sobre todo tiene el mayor reto del sexenio: cambiar el curso de la narcoviolencia y darle certeza a la población de que puede andar tranquila en las calles , las comunidades, los sitios turísticos y las carreteras. Ofreció fortalecer a policías locales, asunto que estaba olvidado, y basarse en seguimientos de inteligencia para los golpes.
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	Omar y las expectativas	Omar García Harfuch llega la SSPC con grandes expectativas. Se espera que obtenga resultados lucidores como lo hizo en la CDMX. Todavía falta conocer el paquete de atribuciones que tendrá la dependencia para ser efectiva.
El Universal	Santiago Nieto	El Segundo piso de la transformación	La estrategia de seguridad de la CDMX que llevó a cabo Claudia Sheinbaum contempló el uso de inteligencia, el incremento de la investigación policial y ministerial , combate real a la corrupción, que redujeron no solo la incidencia delictiva, sino que derivó en el desmantelamiento de bandas criminales que operaban en la ciudad, como fueron los casos de Operación Zócalo o de la banda de los Nigerianos, producto del trabajo conjunto entre la Secretaría de Seguridad Ciudadana y el gobierno federal a través de la Unidad de Inteligencia.
La Razón	Rozones	Saludo a los nombramientos	En el caso de quien se encargará de la política de Seguridad, la Coparmex señaló: "Confiamos en que de la mano de la experiencia de Omar García Harfuch, exsecretario de Seguridad de la Ciudad de México, podamos establecer un canal de comunicación y realizar propuestas" .



Síntesis informativa

05 de julio 2024

La Jornada	Dinero Enrique Galván Ochoa	Disminuyó los delitos en la CDMX	Omar García Harfuch estará en el foco de la atención en los años que vienen. Acaba de ser electo senador; sin embargo, sólo ocupará un mes su escaño porque en octubre asumirá la Secretaría de Seguridad. Claudia generosamente le atribuye una buena parte del mérito de la disminución de los delitos en la capital de la República. Ahora su objetivo será el mismo, sólo que a nivel nacional.
------------	--	----------------------------------	---

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Milenio	Trascendió	Recorrido de gabinete federal	Que el equipo de la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, hizo ayer jueves un primer recorrido por el Palacio de San Lázaro con el fin de conocer el terreno la logística para la sesión del 1 de octubre en que la próxima mandataria rendirá protesta ante el Congreso.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Celebró Renato Sales nombramiento de García Harfuch	Nos cuentan que el exfiscal de Campeche, Renato Sales Heredia, también celebró los nombramientos realizados ayer por Claudia Sheinbaum, en particular el de Omar García Harfuch como secretario de Seguridad. Quienes lo conocen nos dicen que cree tener buen chance de integrarse al equipo del exjefe de la policía de la CDMX.
Reporte indigo	Redes de poder	Gabinete federal	Claudia Sheinbaum continuó con la presentación de su gabinete, y hasta el momento, después de 16 nombramientos, destaca que la mitad provienen del gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador.
El Economista	La gran carpa	Derrame tóxico	Integrantes de los Comités de la Cuenca Río Sonora visitaron a la virtual presidenta electa Claudia Sheinbaum para urgir avances sobre el derrame tóxico de Grupo México hace casi 10 años.
Excélsior	Frentes políticos	Bienestar conserva a su titular	Ariadna Montiel se queda en la Secretaría de Bienestar. El ataque a la pobreza es necesario para avanzar en todos los rubros, y Montiel promete más de lo mismo, pero mejor.
El Financiero	Rafael Fernández	Carta abierta a Barack Obama	Como el político del Partido Demócrata más popular y con mayor prestigio entre sus correligionarios, tiene usted un compromiso con la historia: salvarla democracia y las alianzas internacionales que serán derrumbadas con el regreso de Donald Trump a la Casa Blanca.
24 Horas	Teléfono rojo José Ureña	Cabildeo INE y TEPJF	Hay un cabildeo en el INE de Guadalupe Taddei y el Tribunal Electoral de Mónica Soto para avalar procesos dudosos o permanencias indebidas.
El Financiero	Estrictamente personal Raymundo Riva	Gabinete: tres por uno	La demanda de López Obrador de un gabinete con paridad de género y al menos 10 carteras transexenales va caminando conforme a lo deseado, aunque esas variables no muestran el peso de cada una de las secretarías, ni dónde se encuentran los vectores del poder.
Excélsior	Razones Jorge Fernández	Gabinete federal	Los miembros del gabinete siguen definiéndose por la capacidad, los acuerdos internos y externos y sus personalidades políticas. Su forma de entender y ejercer el poder.
Milenio	Día con día Héctor Aguilar	¿Cambio de régimen? Nadie votó por eso	Se da por hecho que el nuevo gobierno de México tendrá mayoría califica en ambas cámaras (menos dos senadores). La pregunta que se hacen muchos sobre si estamos frente a un cambio de régimen depende estrictamente de esta pieza legal y política: ¿tendrá o no tendrá el nuevo gobierno mayorías calificadas, dos tercios, en el Congreso?



Síntesis informativa

05 de julio 2024

Excélsior	Arsenal Francisco Garfias	La mano de López Obrador	Omar García Harfuch va a la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana. Es el único identificado plenamente con Claudia Sheinbaum En la conversación digital le reconocen su buen desempeño en Seguridad Pública de CDMX. Pero "va de adorno, será un jefe de policía sin policías.
Milenio	En privado Joaquín López	El gabinete y el personal estilo de gobernar	Claudia Sheinbaum presentó ayer el tercer paquete de su gabinete al designar a Omar García Harfuch como secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, tras su gestión equivalente cuando fue jefa de Gobierno de Ciudad de México.
Excélsior	Nudo gordiano Yuriria Sierra	Del plan maestro de Alito Moreno	¡Ah, qué maravilla! Nuestro querido Alejandro Alito Moreno , ese gran visionario de la política mexicana, nos deleita una vez más con su infinita sabiduría ¿Quién más podría tener la brillante idea de aferrarse al timón de un barco que no sólo se hunde, sino que también ya está, prácticamente, en el fondo del mar?
Milenio	El asalto a la razón Carlos Marín	Linchamientos, Ciro y Epigmenio	Revolucionada su conciencia por el humanismo cuatrotero y en su sádico papel de comisario, titular de Inteligencia Financiera de la Secretaría de Hacienda, Pablo Gómez, cometió marranada de exponer la seguridad personal de algunos colaboradores de Latinus y la de sus familias.
El Economista	Signos Vitales Alberto Aguirre	La ruina del PRI	Cualquier fuga o deserción quedó conjurada. Los convocados a las mesas temáticas para discutir sobre la reforma a los documentos básicos del PRI fueron citados a primera hora, del pasado miércoles 3, a la sede nacional del PRI.
El Financiero	La Feria Salvador Camarena	¿La victoria pírrica de MC?	El avance de Movimiento Ciudadano a nivel candidatura presidencial es innegable. Ese logro palidece frente a otros resultados de MC.
El Universal	Bajo reserva	Hijo de AMLO visita a Sheinbaum	La virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, tuvo ayer una visita de sorpresa, pues se presentó en su casa de transición Gonzalo López Beltrán hijo del presidente Andrés Manuel López Obrador.
La Jornada	Editorial	Reino Unido: fin de ciclo	Las encuestas a pie de urna y los primeros resultados anunciados hasta el cierre de esta edición indican que el Partido Laborista obtendrá una victoria aplastante en las elecciones parlamentarias del Reino Unido , lo que permitirá a su dirigente, Keir Starmer, formar gobierno en solitario y desplazar al Partido Conservador por primera vez en 14 años.
Reforma	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Otros cuatro	Sheinbaum ha conjuntado un equipo equilibrado. Ha elegido a profesionales, pero no ha descuidado el tema político
Reforma	De política y cosas peores Catón	Advertencia	La pésima dirigencia actual del PRI está más ocupada en perpetuarse en el cargo que en corregir el rumbo.
El Heraldo de México	Un montón de plata Carlos Mota	VW más a proveedores	La red de proveedores de la automotriz alemana Volkswagen (vw) crecerá conforme se materialice la visión de electrificación y sustentabilidad de la compañía en el país.
El Sol de México	A la sombra	Bienestar	En la Secretaría del Bienestar que encabezará nuevamente Ariadna Montiel el próximo sexenio habrá perfiles que dejaron el PRI.
La Razón	Marcaje Personal Julián Andrade	PAN, las grietas	A Marko Cortés hay que reconocerle que tuvo el arrojo de suscribir una alianza con el PRI y el PRD.



Síntesis informativa

05 de julio 2024

El Financiero	Sobremesa Lourdes Mendoza	La SICT apesta a abuso de poder	En la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT) de Javier Jiménez Espriú, Jorge Arganis y, actualmente, Jorge Nuño, con el cambio de gobierno se respiran aires de esperanza , pues de los tres secretarios no se hace uno, al darle manga ancha a una estructura de amiguismo, abuso de poder y un dejo de misoginia que se mantiene pulidita y aceitada , nada más ni nada menos, desde la Dirección Ejecutiva de Proyectos. ¡Así como lo están leyendo!
Excélsior	De naturaleza política Enrique Aranda	Ayotzinapa, una más de las herencias	Ayotzinapa , apueste usted, quedará como uno más de los pendientes y promesas incumplidas del régimen en (supuesta) ruta de salida
La Jornada	Astillero Julio Hernández	Delgado a la SEP	Mario Delgado ligó cargo a pesar de todos los cargos que una parte del cuatroteísmo le endilgó a cuenta de bastantes candidaturas viscosas, no sólo la del tentativamente lilitellezco Sergio Mayer, por cuya bolita de subibaja ideológico (es un decir, este adjetivo) terminó sin rendir cuentas, ya encaminado a dar el brinco a la secretaría de educación electoral, perdón, pública.
Excélsior	Bitácora del director Pascal Beltrán	Sin resolver, la primera desaparición del sexenio	Marco Antonio Taylor de la Cruz, trabajador jubilado de Pemex, nunca se quedaba a dormir en la lavandería de su compañera sentimental , en la colonia Lázaro Cárdenas de Poza Rica, Veracruz Sin embargo, esa noche de diciembre, ella lo convenció de hacerlo. Al día siguiente, la pareja no podía ser localizada.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS